

Mensaje 486

París, 1 de junio del 2023

Conversación con J. Krishnamurti sobre la Iluminación - Parte 3

Al escuchar a J. Krishnamurti hablar sobre la iluminación, el interlocutor se quedó asombrado de que no mencionara nada sobre la intimidad con lo trascendental, con lo divino, o como uno quiera llamarlo. Quería saber si la iluminación suponía una nueva comprensión de la naturaleza del universo, de la conciencia, o de la existencia, ya que todos los textos religiosos abundaban en esa clase de cosas.

J. Krishnamurti le respondió:

“Esa intimidad solo puede encontrarse en libertad y todo lo que se diga al respecto es una negación de esa libertad; todo lo que pueda decirse respecto a ella se convierte en una información verbal carente de significado. Existe, pero no puedes encontrarla ni invitarla, y menos aun si estás aprisionado en algún sistema, o seducido por cualquier astuto truco de la mente. No se encuentra en las iglesias, los templos o las mezquitas. No hay camino hacia ella, ni gurú, ni ningún sistema que pueda revelar su belleza. Su éxtasis llega solo cuando hay amor. Esto es la iluminación.

(Preguntar si aporta una nueva comprensión) es como preguntar sobre la otra orilla mientras se vive y se sufre en esta orilla. Cuando estás en la otra orilla, lo eres todo y no eres nada y nunca haces tales preguntas. Todas esas preguntas pertenecen a esta orilla y realmente no tienen ningún significado. Comienza a vivir y te encontrarás allí sin preguntar, sin buscar, sin miedos”.

¡Gloria, gloria, gloria a J. Krishnamurti!